

## **El Edén De Satanás No 226**

### *Dos Velos, Dos Resultados*

29 de junio de 2025

Pastor, Brian Kocourek

Antes de comenzar, queremos orar esta mañana. Hay una hermana en Point Noir, en el Congo, y ella tiene cáncer de esófago. Nosotros queremos orar por ella. Queremos orar por William Bates y toda su familia porque está enfermo de varicela. Y por eso, ellos no quieren difundirlo. Por eso ellos no están aquí. Y vamos a orar por todas las hermanas que están viajando de vacaciones esta semana. Y entonces, ¿hay alguna otra solicitud que hayamos olvidado?

Inclinemos nuestras cabezas para una oración una vez más.

*Padre, Señor, encomendamos a tu cuidado todas las sanidades que hemos pedido, sabiendo que ya se realizaron en el Calvario. Ya están hechas.*

*Es un hecho consumado. Por eso, solo tenemos que aceptarlo. Y lo aceptamos por ellos indirectamente, en el nombre de Jesucristo, oramos. Amén. Pueden sentarse.*

Ahora vamos a regresar al párrafo **62** de **El Edén De Satanás**, y tengo un sermón llamado **Dos Velos y Dos Resultados**.

El Hermano Branham dice en, **El Edén De Satanás pp:62** *Noten ahora, el Espíritu Santo de la Santa Palabra de Dios tenía a un hombre y a una mujer desnudos y éstos no lo sabían. Qué hermosa, la vida de la Palabra, la Simiente, la Palabra.*

Fijense en este poderoso atributo del velo en el Edén. Ellos estaban completamente desnudos y, sin embargo, había un velo de inocencia sobre sus mentes que ni siquiera ellos lo sabían.

Como dos bebés que están completamente desnudos y no lo saben.

Pero en Laodicea, el velo cubre sus ojos, ellos también están desnudos y no lo saben, porque también son ciegos y miserables. Yo no creo que Adán y Eva fueran miserables. Díganme si eso no describe a la gente mundana de hoy.

Ahora, sabemos que Satanás solo pervierte lo que es correcto. De manera que, así como en el Edén de Dios, había desnudez en Su primer Edén,

Satanás ha escogido este atributo principal para pervertir la desnudez en esta última hora del Edén de Satanás. Entonces, él pervierte todo.

Y entonces, él ha usado su propio velo de tradiciones y credos para una vez más cegar al hombre al velarlo hasta su condición de desnudo en esta última hora a través de sus perversiones religiosas.

Ellos pueden vestirse correctamente para dar la apariencia de santidad, e incluso llevar el cabello bien o correctamente, pero a través de prácticas religiosas malvadas muestran que están desnudos y ciegos a su propio estado espiritual.

**Apocalipsis 3:14** " Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios, dice esto:

**15** Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o caliente!

**16** Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca.

**17** Porque **tú dices**: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, **ciego y desnudo**.

Uds. saben, la gente parece pensar: "Bueno, soy rico y estoy lleno de bienes". Pero, sin embargo, dice que son pobres.

Entonces, ¿cómo es eso? Bueno, todos están endeudados. Este mundo está endeudado y endeudado, dice la Biblia, que el deudor es un siervo del prestamista.

Entonces, vemos que en esta última edad de la iglesia hay dos atributos que reflejan la condición del Edén, la iglesia está **desnuda** y ellos están **ciegos** a su propia condición.

Así como en el Edén de Dios estaban ciegos a su condición de estar desnudos, y ahora, en el tiempo del fin, en el Edén de Satanás, están ciegos y desnudos de nuevo.

Hay dos velos, y ambos hacen lo mismo, uno es inducido por Dios mientras que el otro es inducido por Satanás. Sin embargo, ambos son aprobados por Dios, porque Satanás no puede poner nada sobre Uds. que no haya sido aprobado primero por Dios. Porque Dios les enviaría un fuerte engaño.

**18** Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y **vestiduras blancas** (que es el Palabra) **para vestirte**,

y que **no se descubra la vergüenza de tu desnudez**; y unge tus ojos con colirio, (el cual el Hermano Branham nos dijo que era el Espíritu Santo) **para que veas**. Recuerden, **1 Corintios 2**,

Lo cual nos dice: "**Nadie puede entender las cosas de Dios si no está en él el Espíritu Santo**". Entonces ese es el colirio para ver y entender.

En esta edad se les aconseja vestirse con una vestidura blanca para que no se note la vergüenza de su desnudez. Y dice que la vestidura blanca representa la justicia, o la justicia de los santos. Esta es, por supuesto, la interpretación correcta de la palabra.

**La Edad De La Iglesia De Laodicea 60-1211E P:94** Pero uno se acerca a ellos y les dice: "Oigan, ¿**han recibido el Espíritu Santo después de que creyeron**?". "¿Qué es Ud., un santo rodador?"

Pues, oiga, ¿qué quiere decir Ud.? No me hable de esa manera, soy presbiteriano, soy bautista, soy de tal y tal y tal y tal".

¡**Desnudo y no lo sabe!** Ahora, no fui yo que dije eso, la Biblia dice eso de esta edad: "**Desnudo y no lo sabe. Ven y compra ropa de Mí**", dijo Él. ...**vestiduras blancas**...

*Las vestiduras blancas le pertenecen a los Santos; es la justicia de los Santos. ¿Ven?... ¿Desnudo? ¡Oh, seguro! ¡Sí, señor!*

*¡Oh!, Uds. dirán: “Hermano Branham, nuestra iglesia no, ¡es la iglesia mejor vestida de la ciudad!”*

*No me cabe la menor duda; tienen de las últimas modas, los mejores cortes de telas, lo más reciente que usan las estrellas de Hollywood, tan sensuales que atraerían la atención de todo hombre en la calle.*

*Ajá. Seguro. Una señora me habló, dijo: “Hermano Branham, ¿qué es lo que me dice? Pues, nosotras compramos estos vestidos en la tienda y no hay más que uno puede comprar”.*

*Yo le dije: “**Todavía venden telas y hacen máquinas de coser. Esa no es una buena excusa para eso**”.*

Bien, entonces un profeta vindicado nos dijo que **la vestidura blanca era la justicia de los santos**. En otras palabras, tenemos que vestirnos con la vestidura blanca que representa la pureza de la Palabra.

**19 Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepíentete.** Esta es la hora en la que se nos pide que nos arrepintamos. Para hacernos cambiar de opinión.

Ahora, volviendo al **El Edén De Satanás, párr. 62**, Dios dijo: **“Hay un árbol (la mujer), en medio del Huerto. Y en medio del Huerto está este árbol.**

**Ni aún lo toquéis, porque el día que de él comiereis, ese día moriréis”.**

*Ellos estaban **santamente Velados** de esto, nada sabían al respecto, y no se atrevían a tocarlo. Ellos estaban **“santamente velados”**.*

*Estaban seguros en el pabellón de Dios. Estaban vivos. No había nada de muerte a su alrededor. ¡Aleluya!*

*Tenían amor perfecto el uno para con el otro, y Vida perfecta para siempre. Tenían amor perfecto, tenían perfecto **entendimiento del amor de Dios**,*

*Y al vestirnos con el manto blanco de la justicia en esta hora, entramos en la misma atmósfera donde ellos tenían perfecto Amor, porque ellos tenían una perfecta Palabra.*

*Así que, porque tenemos una palabra perfecta, tenemos ese amor perfecto que la acompaña.*

*“tenían la Palabra de Dios y la guardaban. Y estaban vivos y seguros en el Edén de Dios, sin nada de muerte en ninguna parte”.*

**63 “Entonces Satanás consiguió que Eva atendiera a su evangelio de teología, el evangelio de conocimiento, educación más alta, mayores éticas, mejor civilización, mayor educación y así sucesivamente.**

Entonces cuando él consiguió que ella se detuviera y que le escuchara por un minuto (a su **razonamiento**, lo cual tenemos mandamiento de **desechar**), cuando él consiguió que ella lo escuchara. . .

**2 Corintios 10:5 derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo,**

Y yo creo que ahí es donde estamos llegando en este momento.

Y estoy muy agradecido de que veamos las citas a diario porque nos ayudan a concentrarnos en nuestro día, al menos tres veces al día. Nos ayudan a concentrarnos porque antiguamente se oraba tres veces al día. Y así, recuperamos la concentración y pensamos constantemente en lo que Dios está haciendo por nosotros.

Luego el Hermano Branham continúa: "Ahora, fijate en esto. La iglesia tal y tal, ha sido establecida por tanto tiempo. Somos unas de las iglesias más antiguas en el país. El alcalde de la ciudad va... " A mí no me importa lo que sea, ¿ven?

**Si es algo en contra de la Palabra de Dios, párese Ud. firme en contra de ello. Ese es su enemigo. Cualquier cosa que esté en contra de la Palabra es su enemigo. Cualquier cosa que esté a favor de la Palabra, es su hermano, él es parte de Ud.**

**64** "Noten, ella se quitó el Velo Santo para investigar lo que en realidad era el sexo (comparen eso), y para ver lo que en realidad produciría el deseo. Ella se quitó el velo de sus ojos".

"La cosa santa que Dios había colocado sobre sus ojos, ella deseaba conocimiento para saber de qué se trataba todo esto".

El único problema es que ella reemplazó el Santo velo del Espíritu Santo con un velo que Satanás le había dado, que era el velo de las tradiciones y credos.

**2 Corintios 3:13** " y no como Moisés, que ponía un velo sobre su rostro, para que los hijos de Israel no fijaran la vista en el fin de aquello que había de ser abolido. "

**14 Pero el entendimiento de ellos se embotó; porque hasta el día de hoy, cuando leen el antiguo pacto, les queda el mismo velo no descubierto, el cual por Cristo es quitado.**

Ven, la Ley es la palabra Torá, y significa las instrucciones del Padre, y la convirtieron en la teología sobre Dios. Y así, recurren al intelectualismo, a las tradiciones, a los credos, a las doctrinas, y a cualquier explicación que les permita explicar sus tradiciones o su teología. Pero en realidad son las instrucciones del Padre y simplemente las pasan por alto por completo.

**El Develamiento De Dios 64-0614M P:132 El velo, la tradición de incrédulos, al ser quitado, Uds. ven a Dios.**

**Cuando el velo de tradiciones ha sido quitado, Uds. pueden ver que Dios todavía es el Dios de Su Palabra.**

Como dije, la religión judía es pura tradición. La religión católica es pura tradición. Es decir,

caminan por el pasillo, hacen una reverencia, entran. Y luego tienen reclinatorios para las rodillas, porque hacen ciertas cosas y todos se arrodillan.

Luego todos se levantan o se sientan, se levantan, se sientan, ¡rah, rah, rah! Son pura tradición, igual que la religión judía y la musulmana.

*El todavía cumple Su Palabra. **Él es el—Él es el Dios, el Autor de Su Palabra.***

*Eso está escondido detrás de velos de pieles, de otros. Sí, eso es correcto. Para aquellos que no pueden ir detrás del velo, **Él todavía está detrás de velos de pieles.***

**El Develamiento De Dios 64-0614M P:125** *Para hacer esto, nuestros velos denominacionales y tradicionales deben ser rotos, por medio del Espíritu de Fuego de Dios y la Espada, la cual es Su Palabra.*

*Siempre Su Palabra es Su Espada. ¿Ven? Y Él tomó Su Espada aquel día, llena de Fuego, y rasgó ese velo de arriba abajo.*

*¡Él hace la misma cosa con la misma Espada hoy! **No “mi credo, mi libro de credos, mi—mi catecismo”, pero la Espada del Señor, ¿ven?; rasga el velo, y Uds. ven a Dios parado a plena vista, manifestado en Su Palabra.** ¡Qué glorioso cuadro para mirar! ¿Ven?*

*Muy bien. El Espíritu Santo y Fuego, de Dios Su Espada, lo rasga. La Palabra rasga el velo denominacional.*

**15** *Y aun hasta el día de hoy, (Ahora volvemos a la Escritura. Aún) **cuando se lee a Moisés, el velo está puesto sobre el corazón de ellos.***

**16** *Pero cuando se conviertan al Señor, (ese es el corazón.) **el velo se quitará.***

¿Y cuál es el corazón? Es la comprensión. Entonces, cuando el entendimiento regresa a lo que las Escrituras realmente están diciendo, el velo es quitado.

Y recuerden, **Malaquías cuatro** "**vuelve el corazón de los hijos a los padres**". Entonces, esta es la hora en que el corazón recibe un cambio.

**17** *Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad.*

**18** *Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, (que es la Doxa) **somos transformados de gloria en gloria** (de doxa en Doxa), **en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.***

De manera que, pasamos de nuestra doxa, nuestro pensamiento, nuestras opiniones, a la Suya. Es como cuando yo dejé la Iglesia Católica, todas estaban llenas de tradiciones y cosas así, y lo primero que hice cuando leí mi Biblia fue empezar a hacer una lista de cosas que no deberíamos estar haciendo. Eran solo tradiciones. Muy bien.

**17** *Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad.*

**18** *Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta* (no más tradiciones), *como en un espejo la gloria del Señor,* (las opiniones del Señor,) *somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen,*

Entonces, lo que está sucediendo es que nos estamos convirtiendo en hijos de Dios cuando dejamos atrás todas esas tradiciones.

(Sin velos, sin tradiciones, sin credos) Entonces vamos a ser cambiados de la doxa a la doxa, de las opiniones y valores de la iglesia a las opiniones y valores de Dios que es la Palabra.

Luego él dijo: *"Le prestó atención al diablo. Y noten en qué lugar la colocó esto. Ellas han hecho lo mismo en toda edad desde entonces, siempre tomando el lado intelectual. Y ahora han construido un reino del conocimiento de Satanás (su simiente que él había sembrado), y han convertido al mundo en un Edén de muerte.*

**El Develamiento De Dios, pp:69** *Moisés tenía la Palabra. Ahora recuerden, después que la Palabra era manifestada, Moisés era Moisés otra vez. ¿Ven?*

*Pero mientras esa Palabra estaba en él para ser dada, él era Dios; pues él ya no era Moisés. Él tenía la Palabra del Señor para esa edad.*

*Nada podía tocarlo a él hasta que eso terminara; él tenía esa Palabra con él. Así que, por lo tanto, cuando él vino, la gente volteó sus rostros; no podían entender.*

*Él había sido cambiado. Él era un hombre diferente. El vino con esa Palabra.*

*"Y él se ponía un velo", la Biblia dice, "sobre su rostro", porque él tenía la Palabra. Y él era la Palabra para ellos. Ahora miren, si Moisés... Oh hermano, esto va a ofender. Pero si Moisés...*

*Como Pablo dijo aquí en **2 Corintios, el capítulo 3.** Si Moisés tuvo que velar su rostro con ese tipo de gloria sobre él,*

*¿Ven, ese tipo de gloria? Ese tipo de Opiniones, Valores y Juicios de Dios.*

*¿ven?, porque esa era una gloria natural, esa era una ley natural. Y si Moisés, sabiendo que esa ley tenía que perecer, pero la gloria era tan grande que cegó al pueblo, tanto que ellos tuvieron que ponerle un velo sobre su rostro. ¿Qué tanto más será Esta? ¡Gente cegada espiritualmente! Ajá.*

*Esa gloria iba a desvanecerse, pero esta Gloria no se desvanecerá.*

*¿Ven? Moisés tuvo las leyes carnales, la condenación, sin gracia, sin nada; sólo lo condenaba a uno. Pero Esto de lo que estamos hablando... En aquello no había perdón, aquello sólo le dijo a uno lo que uno era. Esto le da a uno un camino de escape. Y cuando esa Palabra es revelada, oh, hermanos, ¿qué clase de rostro será? Tendrá que estar velado.*

*Tiene que estar velado. Ahora fíjense. Así que el Espíritu está velado en un templo humano, ¿ven?, para que Él hable las palabras naturales con un velo natural.*

**El Develamiento De Dios 067** Fijense: es muerte apartarse de Ella ahora. **Uds. deben entrar en Ella a través de este velo, o Uds. no lo lograrán.** ¡Cómo Dios pudiera haber tenido misericordia de ellos!; pero recuerden lo que era: que Dios estaba manifestando lo que estaba detrás de ese velo.

Observen lo que estaba detrás del velo: ¡la Palabra! ¿A qué velaba? ¡A la Palabra! ¿Qué era? Estaba en el arca. Era la Palabra lo que ese velo escondía. ¿Ven?

Y Jesús era esa Palabra, y Él es esa Palabra, y el velo de Su carne la escondió.

Y hoy el velo de tradición esconde a la Palabra otra vez, diciendo: “No es así”. ¡Pero sí es así! Dios está testificando de Ella, El mismo saliendo tan resplandeciente como el sol, delante de todos, y fallan en verlo.

¡Dios, sé misericordioso con nosotros!

**El Develamiento De Dios 070** Ahora miren, si Moisés...Oh hermano, esto va a ofender. Pero si Moisés...

Como Pablo dijo aquí en **2 Corintios, el capítulo 3**. Si Moisés tuvo que velar su rostro con ese tipo de gloria sobre él,

¿ven?, porque esa era una gloria natural, esa era una ley natural. Y si Moisés, sabiendo que esa ley tenía que perecer, pero la gloria era tan grande que cegó al pueblo, tanto que ellos tuvieron que ponerle un velo sobre su rostro. ¿Qué tanto más será Esta?

¡Gente cegada espiritualmente! Ajá. Esa gloria iba a desvanecerse, pero esta Gloria no se desvanecerá. ¿Ven?

Moisés tuvo las leyes carnales, la condenación, sin gracia, sin nada; sólo lo condenaba a uno. Pero Esto de lo que estamos hablando...

En aquello no había perdón, aquello sólo le dijo a uno lo que uno era. Esto le da a uno un camino de escape. Y cuando esa Palabra es revelada, oh, hermanos, ¿qué clase de rostro será? Tendrá que estar velado.

Tiene que estar velado. Ahora fijense. Así que el Espíritu está velado en un templo humano, ¿ven?, para que Él hable las palabras naturales con un velo natural...

**62** Ahora, y en aquel entonces, si un hombre atravesaba ese velo, era muerte repentina. ¡Ahora es muerte no atravesarlo! Amén.

Si Uds. no pueden romper ese velo de tradición,

En otras palabras, quítense eso, la tradición.

Si Uds. no pueden atravesar esa pared de denominación, para ver a Dios en Su poder, ¡es muerte! Antes en donde era muerte entrar, ahora es muerte quedarse afuera.

Todo el propiciatorio está colocado a plena vista, cualquiera puede verlo: el velo está rasgado. ¡Gloria a Dios! Todo el propiciatorio aparece a plena vista.

**118 63** *Cómo es que Dios podía tener misericordia de pecadores inmundos como nosotros, cuando El mismo se escondió, fue un misterio. Y ahora está a plena vista, o completamente a la vista; revelado por Su Palabra.*

*Siempre es la Palabra, constantemente, la cual es Dios. Es la Palabra que lo abre. Si aquella gente hubiera conocido la Palabra de Dios aquel día cuando Jesús murió, hubieran visto el propiciatorio, hubieran visto quién era El.*

— *¿Quién era Ese entonces? ¿Por qué se rasgó el velo?*

*Recuerden: era muerte entrar detrás de él. Nadie podía verlo. Moisés lo vio en una forma; era un torbe-...era la—la espalda de un Hombre. Bueno, aquí está, una espalda ensangrentada, ¡ese mismo Hombre! ¿Qué era?*

*Dios quería mostrarles el propiciatorio. Dios quería mostrarles quién era El.*

*Él está hablando de cuando el velo en el templo fue rasgado, y mostró que Aquel en la cruz, era el que había velado a Moisés.*

*Así que el velo en el templo, por la mano de Dios, arriba, fue rasgado de arriba a abajo, y mostró a Dios a plena vista.*

*Era Jesucristo colgado en la cruz, el propiciatorio. Y, ¿qué era? La gente estaba demasiado ciega para verlo.*

**120 64** *¡Ahora otra vez se ha repetido: sus tradiciones! Como en aquel entonces, en el Día de Pentecostés, la Palabra vino y estaba en la forma del “Hijo de Dios”. Y ellos comenzaron a organizarlo en Nicea, Roma.*

*Y cuando menos lo pensaron, ellos llegaron a ser Metodistas, Bautistas, Presbiterianos, Pentecostales, y todo lo demás. Es tradición organizada, a tal grado, que el hombre no sabe en dónde él está parado.*

*Pero, ¡gloria a Dios!, El prometió lo que El haría en los últimos días. El mostraría Su Palabra a plena vista, abierta delante de nosotros otra vez, ¿ven?: abrirla.*

*Si tan sólo ellos hubieran conocido la Palabra, hubieran conocido quién era Jesús. Si un hombre sólo conociera la Palabra de Dios, él sabría la hora en la que estamos viviendo y lo que está aconteciendo.*

*Veán, miren el mundo hoy. En todos los podcasts, en todos los noticieros, nadie tiene ni idea. Ni siquiera el presidente tiene ni idea de lo que está pasando.*

*Pero hemos sido instruidos por el Espíritu Santo, que descendió con una aclamación a través del ministerio de su profeta, William Branham, y ahora nosotros entendemos.*

*Ellos simplemente rechazan escuchar esa Palabra. ¡Sus tradiciones! ¿Qué causó a esos Judíos ver eso? ¿Qué?*

*Parecía como que ellos en realidad lo pudieran haber visto, porque la cosa fue rasgada. Fue rasgada por un propósito.*

**El Develamiento De Dios 62** *Ahora, y en aquel entonces, si un hombre atravesaba ese velo, era muerte repentina. ¡Ahora es muerte no atravesarlo! Amén.*

*Si Uds. no pueden romper ese velo de tradición, atravesar esa pared de denominación, para ver a Dios en Su poder, ¡es muerte!*

*Antes en donde era muerte entrar, ahora es muerte quedarse afuera. Todo el propiciatorio está colocado a plena vista, cualquiera puede verlo: el velo está rasgado. ¡Gloria a Dios!*

*Todo el propiciatorio aparece a plena vista.*

Y, por supuesto, ese es Cristo.

**118 063** *Cómo es que Dios podía tener misericordia de pecadores inmundos como nosotros, cuando El mismo se escondió, fue un misterio. Y ahora está a plena vista, o completamente a la vista; revelado por Su Palabra.*

*Siempre es la Palabra, constantemente, la cual es Dios. Es la Palabra que lo abre.*

*Si aquella gente hubiera conocido la Palabra de Dios aquel día cuando Jesús murió, hubieran visto el propiciatorio, hubieran visto quién era El.*

*—¿Quién era Ese entonces? ¿Por qué se rasgó el velo? Recuerden: era muerte entrar detrás de él. Nadie podía verlo.*

*Moisés lo vio en una forma; era un torbe-...era la-la espalda de un Hombre. Bueno, aquí está, una espalda ensangrentada, ¡ese mismo Hombre! ¿Qué era?*

*Dios quería mostrarles el propiciatorio. Dios quería mostrarles quién era El.*

*Así que el velo en el templo, por la mano de Dios, arriba, fue rasgado de arriba a abajo, y mostró a Dios a plena vista.*

*Era Jesucristo colgado en la cruz, el propiciatorio. Y, ¿qué era? La gente estaba demasiado ciega para verlo.*

**120 064** *¡Ahora otra vez se ha repetido: sus tradiciones! Como en aquel entonces, en el Día de Pentecostés, la Palabra vino y estaba en la forma del “Hijo de Dios”. Y ellos comenzaron a organizarlo en Nicea, Roma.*

*Y cuando menos lo pensaron, ellos llegaron a ser Metodistas, Bautistas, Presbiterianos, Pentecostales, y todo lo demás. Es tradición organizada, a tal grado, que el hombre no sabe en dónde él está parado.*

*Pero, ¡gloria a Dios!, El prometió lo que El haría en los últimos días.*

*El mostraría Su Palabra a plena vista, abierta delante de nosotros otra vez, ¿ven?: abrirla. Si tan sólo ellos hubieran conocido la Palabra, hubieran conocido quién era Jesús.*

*Si un hombre sólo conociera la Palabra de Dios, él sabría la hora en la que estamos viviendo y lo que está aconteciendo.*

*(Vean, eso es lo que dije hace un par de minutos.)*

*Ellos simplemente rechazan escuchar esa Palabra. ¡Sus tradiciones!*

Están más enfocados en la política y en todo lo demás.

*¿Qué causó a esos Judíos ver eso? ¿Qué? Parecía como que ellos en realidad lo pudieran haber visto, porque la cosa fue rasgada. Fue rasgada por un propósito.*

**El Develamiento De Dios 129 068** *En tipo, Moisés viniendo de la Presencia de Dios, con la Palabra de Dios para esa edad. Ahora observen, ahora estamos en **Éxodo 19**. No se pierdan esto.*

*En **Éxodo 19**, Moisés viene de la Presencia de Dios, o **20 y 21, 19:20 y 21**; Moisés viene de la Presencia de Dios. Él ha estado en la Palabra.*

*La Palabra había sido escrita. Y él, en la Presencia de Dios, con la Palabra, él tenía la Palabra para esa edad. (Captén eso,) Hay una Palabra para cada edad. ¡Y Moisés salió; su rostro resplandecía intensamente! ¿Ven?*

*La Palabra estaba en él, lista para ser manifestada, dada al pueblo.*

*La Palabra estaba en él, lista para ser manifestada, dada al pueblo. La verdadera Palabra, Dios la había escrito, y estaba con Moisés. Fíjense, Ella estaba con Moisés y estaba lista para ser manifestada.*

*Él era la Palabra para ellos, él era la Palabra viva, escondida. Él se veló a Sí mismo; Moisés tenía que ponerse un velo sobre su propio rostro.*

*¿Por qué? Él era esa Palabra. Amén. Hasta que esa Palabra era dada a conocer, Moisés tenía que velarse. ¡Amén! ¿Lo ven? Dondequiera que está la Palabra, Ella está velada.*

Ahora piensen en esto. Porque él les puso el velo, y ellos se aferraron a las tradiciones. Así que, en la cruz, Dios desgarró sus tradiciones, el velo, mostrando que siempre había sido Dios.

Ahora, volviendo a **2 Corintios 3:15**, Pablo continúa: ***Y aun hasta el día de hoy, cuando se lee a Moisés, el velo está puesto sobre el corazón de ellos.***

En otras palabras, hay una ceguera en el corazón o más bien, el entendimiento se ha oscurecido, como Pablo nos dirá en breve.

**16** *Pero cuando se conviertan al Señor, (ese es el entendimiento.) (Cuando lo que se vuelva al Señor (fíjense, él está hablando del corazón, que es el entendimiento, entonces ¿qué sucede?) el velo se quitará. (La ceguera será quitada...)*

En otras palabras, Uds. pudieran haber sido criado como católico o luterano o pentecostal o lo que sea, pero cuando esta palabra vino, les reveló a Cristo, y simplemente les arrancó todas las tradiciones que Uds. tenían.

Eso es **Apocalipsis 3:18b** ***... y unge tus ojos con colirio, para que veas.*** ¿Ver qué?

**20** ***He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo.***

**El Develamiento De Dios 122 65** *¿Para qué está aconteciendo este avivamiento ahora? ¿Cómo podría prosperar? ¿Cómo podría ser bendecido? A mí no me interesa cuántas imitaciones tenga o cualquier otra cosa, eso no...*

*Cuando Moisés salió, había una multitud mixta que salió con él. Pero, ¿para qué se hizo? Es Jehová mismo quitando el velo de Dios, para mostrar la diferencia entre lo correcto y lo incorrecto.*

Ven, tenemos personas que ni siquiera mencionaré en este sermón, pero sí diré en este mensaje, que se aferran a las tradiciones pentecostales. Dios ha venido a arrebatarlas por completo. Muy bien.

Él dijo: *Es Jehová mismo quitando el velo de Dios, para mostrar la diferencia entre lo correcto y lo incorrecto.*

*Quien es Metodista, Bautista, Presbiteriano, o, quien está correcto. ¡La Palabra de Dios está correcta! **“Sea la palabra de todo hombre mentira, y la Mía la Verdad”.***

*Dios no necesita intérprete. El hace Su propia interpretación. El la manifiesta, y puede...da la interpretación.*

*Dios mismo revelándose. ¡Oh, hermanos! Aquí en medio de nosotros, vemos Su gran mano poderosa diciendo estas cosas, haciendo estas cosas.*

*Tengo algo sobre eso en esta noche, ¿ven?, de cómo observar la mano de Dios, lo que ella hace, cómo ella misma se manifiesta. ¿Ven? Y la gente dice: “Oh, Eso es tontería. Hay fanatismo allí. No hay nada en Eso.*

*Eso es tontería. Eso es Belcebú. Eso es el diablo. Eso es adivinación. Eso es esto”. ¿Ven?, la misma cosa que dijeron con respecto a El.*

En otras palabras, cada vez que ellos no pueden entender lo que están diciendo sobre la palabra, ¿qué hacen? Les critican como a un sectario o a una especie de hereje, lo que sea.

*¡Oh iglesia!, si esta cinta llega a salir, ¿no pueden ver, ministros del Evangelio, en dónde están Uds. viviendo? ¿No pueden ver la hora en la que estamos? Dios, El mismo mostrándose, haciendo a un lado...*

*Miren, Él tomó ese velo del templo y lo partió en pedazos, para que ellos pudieran ver a Dios a plena vista, y ellos estaban demasiado ciegos para verlo.*

*Y Él ha hecho la misma cosa hoy en día, poniendo Su Palabra directamente enfrente, lo que El prometió. ¡Toda promesa en la Palabra, puesta delante de nosotros a plena vista!*

*¿Saben Uds. lo que la iglesia Gentil hace? La misma cosa que hizo la iglesia Judía; está igual de ciega para verlo. Eso es todo. Estará puesto en sus corazones así como fue en aquel día.*

Básicamente, es un mensaje corto, pero en realidad tiene unas 14 páginas. Lo principal es: miren, todo lo que aprecian, como dijo su padre, el hermano Don, antes de morir: “Estoy deshaciéndome de todo lo que significa para mí”. Simplemente desháganse de todo y pongan el enfoque en Cristo.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

*Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, por tu Palabra. Y, de nuevo, Señor, sólo para repetir el mensaje, queremos deshacernos de todas nuestras tradiciones, de todos nuestros credos y dogmas. No significa nada; simplemente fijamos nuestra mirada en Jesús, y de eso se trata. En el nombre de Jesús oramos. Amén.*

*Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Julio, 2025  
Santa Cruz, Bolivia*